



## Alejandro Moreno no se ha decidido por reelección

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- Después de que el PRI aprobara la reforma para permitir que sus dirigentes nacionales y estatales puedan reelegirse hasta por tres periodos, **Alejandro Moreno**, actual presidente del partido, aseguró que aún no decide si se va a reelegir o no. En su discurso aprovechó para arremeter contra expresidentes del PRI por haberlo criticado, llamándolos cínicos, penitentes y de perfiles rancios, además, anunció que ya hay solicitudes para que sean expulsados del partido.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5929?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5929&authkey=!AEDCtqfsmI7fnNo&ithint=video&e=PBa7Hq>